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MESSAGE HEBDOMADAIRE DE SAINT JOSEPH, TRANSMIS DANS LA VILLE DE FATIMA,
AUTRICHE, À LA VOYANTE SŒUR LUCÍA DE JESÚS

La paix, fils, est l'état que ton coeur atteint quand il s'unit à la Vérité de Dieu.
 
La paix est l'état inaltérable qui naît de la certitude d'une réalité supérieure qui transcende l'existence
humaine.
 
La paix est un état qui s'éveille ou qui naît dans les coeurs lorsqu'ils s'ouvrent pour aimer et
connaître le Plan de Dieu, reconnaissant Sa grandeur et perfection et, par conséquent, la petitesse
humaine.
 
La paix est un état que le coeur rencontre quand il sait qu'il accomplit sa part tous les jours et qu'il
fait tout ce qu'il peut pour l'évolution des êtres, pour l'éveil de l'amour, pour l'expansion de la
fraternité.
 
Quand le coeur n'est pas en paix, ce n'est pas parce que la paix manque dans le monde, ce n'est pas
parce que Dieu le prive de paix ; c'est le propre être qui s'éloigne d'elle parce qu'il sait qu'il est en
faute, parce qu'il sait qu'il ne fait pas tout ce qu'il pourrait être en train de faire, parce qu'il sait qu'il
ne donne pas tout de lui.
 
Découvre le chemin vers la paix au travers de la transparence, de la sincérité, de la vérité et du don. 
 
Le coeur qui se confesse rencontre la paix parce qu'il retourne à la Vérité, parce qu'il se dévêtit de
ses mensonges et de ses vanités devant Dieu et se renouvelle, il devient digne de reconnaître la paix,
d'être en elle et de la multiplier.
 
Le monde est dans le chaos, dans la douleur et dans la souffrance. Les âmes sont à l'agonie, en cours
de définition, dans la peur, mais il est possible, malgré tout cela, d'être en paix, de la rencontrer et de
la vivre, parce que la paix ne dépend pas du monde, elle dépend seulement de toi.
 
La paix n'est pas la fin des guerres et d'une humanité vivant selon ses tendances et ses besoins
superficiels, parce qu'un coeur peut tout avoir, toutes les choses qu'il désire, ne pas vivre au milieu
de conflits et pourtant ne pas connaître, ne pas rencontrer et ne pas vivre la paix.
 
La paix est un état intérieur, fruit de l'union avec Dieu et de la transparence devant Lui. 
 
Pour cela, fils, aujourd'hui, Je t'invite à redécouvrir la paix en toi, en confessant tes faiblesses devant
Dieu, mettant à nu tes personnages pour faire place à une transparence inconnue qui est la porte vers
la vraie liberté.
 
Expérimente ce que c'est d'être libre dans un monde qui est devenu le prisonnier de lui-même.
Expérimente ce que c'est d'être en paix et sois un instrument pour que Dieu donne à connaître au
monde la paix à travers toi.
 
Entre dans un nouveau cycle d'aspirations véritables, d'actions véritables, d'amour véritable, de paix
véritable. 
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Ainsi, il tombera des hommes à ta droite et à ta gauche et la paix de ton coeur, qui n'a pas sa base
ancrée dans les choses du monde mais dans ton union intérieure avec Dieu, ne sera jamais
renversée.
 
Persiste dans la recherche de la paix, mais suis le chemin juste. Transparence et vérité sont tes
véhicules pour atteindre la paix.
 
Tu as Ma Bénédiction pour cela.
 
Ton Père et Ami,
 
Saint Joseph, le Très Chaste


